

Stellungnahme

**der Zentralen Kommission zur Wahrung ethischer
Grundsätze in der Medizin und ihren Grenzgebieten
(Zentrale Ethikkommission) bei der Bundesärztekammer
„Entscheidungsfähigkeit und Entscheidungsassistenz
in der Medizin“**

Die Zentrale Ethikkommission bei der Bundesärztekammer hat in ihrer Sitzung vom 26.02.2016 die Stellungnahme „Entscheidungsfähigkeit und Entscheidungsassistenz in der Medizin“ verabschiedet. Die Stellungnahme ist abrufbar unter:

**[http://www.zentrale-ethikkommission.de/
downloads/StellEntscheidung2016.pdf](http://www.zentrale-ethikkommission.de/downloads/StellEntscheidung2016.pdf)**